



## Salud Mental Salamanca organiza una marcha solidaria el próximo 8 de mayo

L.G. | SALAMANCA

El próximo 8 de mayo, domingo, a las 12:00 horas, se llevará a cabo una marcha solidaria a favor de Salud Mental Salamanca – AFEMC en el Complejo Deportivo de Salas Bajas. La marcha está enmarcada dentro de los actos del Torneo Alumni Vicente del Bosque de la Universidad de Salamanca. Además, la jornada está integrada dentro del programa de actividades que realizará la entidad para conmemorar el 30 aniversario de su creación

El recorrido será de 1,3 kilómetros y el ritmo de la marcha se adaptará a las condiciones físicas de cada individuo con el fin de que todos los participantes completen la marcha sin dificultad. La marcha será de carácter gratuito, pero para aquellas personas que quieran colaborar con Salud Mental Salamanca-AFEMC, pueden realizar un donativo marcándolo en la casilla que se indica en el cuestionario de inscripción y recibirá un correo electrónico con la información para realizar el pago. Asimismo, habrá un punto habilitado para donativos durante la actividad.